

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA.—AVISOS Y NOTICIAS

AÑO XXVII

Palma de Mallorca.—Martes 4 de Agosto de 1914

Núm. 10.845

SEGUNDA EDICION

## El conflicto internacional

### La actitud de Inglaterra.—Indefectiblemente lucharán los ingleses contra Alemania

Madrid 3 á las 24

**Manifestaciones de un viajero de Suiza. Impresiones pesimistas.—Exposición suspendida**

Un viajero llegado de Suiza ha manifestado que los suizos se muestran pesimistas considerando que el actual conflicto contribuirá al fin de su independencia.

Ha añadido que ha comenzado la movilización para colocar en la frontera 200 000 hombres para defender la neutralidad de su territorio.

La exposición de Berna que debía cerrarse el día 16 de Octubre se ha cerrado el 1.º de Agosto incautándose el Gobierno de los aeroplanos franceses que figuraban en la exposición.

**Buques detenidos en Cartagena**

Desde Cartagena telegrafían que á consecuencia del conflicto internacional se ha ordenado á varios buques cargados de mineral y frutas para Francia, Inglaterra y Rusia que detengan su salida.

Escasea la moneda de plata en dicha población, dificultando las transacciones.

**El «Sitges» en Alicante.—El puerto de Argel ha sido fortificado.—Vapores correos convoyados**

Ha llegado á Alicante el vapor *Sitges* procedente de Argel.

Afirman los tripulantes que en Argel se ha prohibido la venta de gasolina por cuyo motivo han dejado de funcionar los vaporcitos argelinos.

Añaden que ha sido fortificado el puerto.

Los vapores correos de Argel á Marsella han sido convoyados por contratorpederos.

Madrid 4 á las 4

**Declaraciones del subsecretario.—No se tiene noticia de la actitud de Inglaterra**

Nos confirmó el Subsecretario que hoy se celebrará Consejo de Ministros á las cuatro de la tarde.

Hablando del Rey, el señor Quejana nos dijo, que no sabe los días que permanecerá en Madrid.

Respecto á las declaraciones que haya podido hacer el Jefe del Gobierno inglés en la Cámara, sobre la guerra, nos dijo el señor Quejana que hasta ahora no se tenía noticia alguna.

Madrid 3 á las 24

**Falta de carbón**

Dicen de Tarrasa que empieza á cundir la alarma de aquella población, pues en muchas fábricas escasea el carbón.

**Carbón para los ferrocarriles**

El Gobierno toma medidas para evitar que falte carbón á los ferrocarriles.

Madrid 4 á las 4

**¿Inglaterra ha declarado la guerra á Alemania?**

Corre con insistencia el rumor de que en el consulado de Inglaterra se ha recibido un telegrama procedente de Gibraltar anunciando que Inglaterra ha declarado la guerra á Alemania.

**La ciudad de Libau**

La ciudad rusa de Libau bombardeada por la escuadra alemana pertenecen al Gobierno de Cumanlandia, en las aguas del Mar Báltico. Tiene 30,000 habitantes, con importante comercio.

Barcelona 4 á las 1

**Petición de las Sociedades Económicas de Cataluña**

Las sociedades Económicas de Cataluña al pedido al Gobierno que aplazase hasta 1.º de Septiembre la liquidación de bolsa de 1.º de Agosto.

**Los mineros ingleses y la guerra**

Dicen de Londres que los socialistas mineros trabajan para imponer su opinión al Gobierno de que se mantenga neutral en el conflicto.

La importancia del carbón en la guerra da á la actitud de los mineros ingleses una gran trascendencia.

**Buques de guerra á Levante**

Los vecinos de Vallvidrera dicen que esta pasada noche han visto cruzar por las aguas 21 buques de guerra.

Llevaban la dirección de Levante.

**La actitud de Inglaterra. Inglaterra luchará**

Madrid 4 á las 13'45

(Urgente)

Acaba de recibirse telegrama de Londres que dá á conocer la actitud que guardará Inglaterra conforme el pensamiento del Jefe del Gobierno Mr. Asquith.

Inglaterra no consentirá que Alemania ataque las escuadras francesas ni que invaden las tropas alemanas el territorio belga.

De estas manifestaciones se deduce que Inglaterra guerreará contra Alemania, porque esta no se sujetará á las exigencias de los ingleses.

